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党委会议 
 

 

 

第二十一期 

2018 年 12 月 21 日                         签发人：黄道峻 

 

2018 年 12 月 21日上午，党委书记黄道峻同志主持召开了

党委会议，形成会议纪要如下： 

一、会议传达并集体学习了省委政协工作会议精神。 

会议认为，胡和平书记、韩勇主席在省委政协工作会议上的

讲话，为我省在新时代深入学习贯彻落实习近平总书记关于加强

和改进人民政协工作的重要思想提出了具体要求，为推进全省政

协工作指明了方向，为我院扎实落实中央和省委关于加强和改进

人民政协工作提供了参照。 

  会议强调，省委政协工作会议的召开，也充分体现了省委

对人民政治协商工作的高度重视和全面加强，严格落实“三在前”、

“三在先”的等要求更是为政协鼓了劲，为全省不断开创政协工

作新局面，推动新时代陕西追赶超越凝聚智慧和力量提供了重要

保障。 
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会议要求，学院党委要切实把思想统一到习近平总书记关于

加强和改进人民政协工作的重要思想上，持续在学懂弄通做实上

下功夫，认真学习贯彻好省委政协工作会议精神，紧密联系实际，

全面抓好落实。 

二、会议听取了宣传（统战）部关于我院有关统战工作的

汇报。 

会议认为，全院上下深入学习贯彻习近平总书记统一战线重

要思想，认真贯彻中央和省委决策部署，进一步健全我院党员领

导干部与党外代表人士联谊交友等工作制度，不断巩固和发展爱

国统一战线，为学院事业发展作出重要贡献。 

会议强调，统战工作作为我国治国理政重要工作，院党委宣

传（统战）部要扎实作好 34 名民主党派人士的统战工作，提高

统战工作合力，调动各民主党派为学院发展积极建言献策，推动

新时代我院统战工作有新气象新作为。 

会议决定，同意院党委宣传（统战）部提出“关于成立中共

西安体育学院委员会统一战线工作领导小组、学院党外中青年知

识分子联谊会、学院归国留学人员联谊会”和《中共西安体育学

院委员会关于院领导与党外代表人士联谊交友工作制度实施办

法》。 

会议要求，学院党委宣传（统战）部要根据各位领导建议作

适当修改，扎实作好统战工作，为党委提供更加完善的工作建议，

努力开创新时代我院统战工作新局面。 
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三、会议听取了基建处关于沣峪校区学生公寓加固工作情况

的汇报。 

会议认为，今年 8 月份以来，由于秦岭北麓违建整治，我院

沣峪校区学生公寓危楼加固工程经党委会研究暂停。为确保 1、

2、3、4、6号学生公寓尽快安全投入使用，改善学生住宿条件，

维护正常教学秩序，目前应重新启动该项工作。 

会议决定，重新启动沣峪校区 1、2、3、4、6号学生公寓加

固工程，按照省发改委批复，继续完成加固设计工程，加快推进

后续施工图审核、施工和监理招标以及建审手续的办理等相关工

作。力争按照原计划，在 2019年 8 月底前完成加固工程。 

四、会议听取了党政办关于我院 2018年度追赶超越工作考

核办法及考核指标相关工作的汇报。 

会议认为，经过全院大范围、上下多次的意见征求，最终形

成我院 2018 年度追赶超越工作考核办法及考核指标，总体结构

和指标界定均符合我院工作实际，为学院各部门下一步工作清晰

地勾勒并指出了努力方向。 

会议强调，组织部要加强部门年度考核与 2018 年度追赶超

越工作考核的组织协调，做好统筹安排，确保考核的客观性、全

面性。 

会议决定，原则同意党政办制定的“2018 年度追赶超越工

作考核办法及考核指标”。 

会议要求，组织部要按照各位院领导建议做出修改，将各类
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考核统筹协调，凸显考核的导向性，加强普惠性奖励，加大广大

师生评价力度，提高党委考核的权重，并对考核指标进行动态监

管和调整，确保客观公正评价，助推我院追赶超越迈上新台阶。  

五、会议听取了组织部关于我院第六次党代会相关工作的汇

报。 

会议认为，我院第六次党代会筹备工作要在科学统筹谋划基

础上强化组织领导，精细分工、协同推进、统筹兼顾，扎实推进

落实院党委各项决策部署，确保党代会取得圆满成功。 

会议强调，学院全体党员干部要进一步把思想和行动统一到

党代会上来，切实增强责任感和使命感，从讲政治、讲大局的高

度，高质量、高标准完成党代会各项任务，齐心协力开好党代会。 

会议要求，组织部要结合各院领导建议作恰当的调整，要将

会议任务细化、责任到人、严格程序、严把结构，切实抓好工作

落实，确保党代会胜利召开。 

 

 

 

出席人员：黄道峻、朱元利、刘子实、文立新、刘新民、赵  军、

李富生 

列席人员：谢  英、徐飞荣、张朝阳、雷甲谋、高月宏 

请假人员：陈  彦 


